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                1.  Vorstand Marianne Heimberg  

            Jahreshauptversammlung 01.07.22 

            Ab 19.°° Hotel Krone Rielasingen  

 

Die Jahre der Pandemie waren für uns alle persönlich, und auch für uns als TVR sehr schwierig.  

Die Hallen mussten immer wieder geschlossen werden oder der Sport war nur eingeschränkt und unter 
strengen Maßnahmen die Hygiene und die Teilnehmerzahl betreffend möglich. Eine große Herausforderung 
für unsere Trainer, aber auch für unsere Mitglieder. Bedingt dadurch konnten in 2021 auch keine 
Veranstaltungen stattfinden. Aus diesem Grund haben wir im Vorstand beschlossen für das diesjährige 
Einzugsjahr auf die Zusatzbeiträge der Mehrfachnutzer von 30,00€ sowie auf die zusätzlichen Lizenz 
Beiträge für z.B. Zumba, M.A.X, TosoX etc. zu verzichten. 

Aber die Zeit der Einschränkungen ist jetzt endlich vorbei und ein Trainieren ist wieder möglich und wir hoffen 
alle, dass die auch so bleibt.  

Unsere Mitgliederzahlen belaufen sich zum 01.01.2022 auf 1.206 gesamt. Davon sind 480 Kinder und 
Jugendliche bis zu 20 Jahren. Detaillierte Auswertungen sind in den angehängten Übersichten zu ersehen  

Hierbei nehmen die Abteilungen Turnen bzw. und Gymwelt den größten Anteil ein.   

Was auch sehr schön ist, dass wir einen so großen Anteil an Kindern bzw. Jugendlichen haben, der im 
Vergleich zum Vorjahr noch angestiegen ist.  

Eintritte hatten wir im vergangenen Jahr 174 im Gegensatz zu 140 Austritten, die im Vergleich zum 
2019/2020 deutlich geringer ausgefallen sind. Das zeigt uns, dass wir hoffentlich die „Pandemiekrise“ am 
Überwinden sind und dass wieder mehr Leute Interesse haben einem Verein beizutreten. 

Und jetzt noch was ganz Positives:  Wir hatten am 25.06.2022 unser erstes Sommerfest, dass auf 
Leichtathletik- und der FC Anlage stattgefunden hat. Und es hat alle unsere Erwartungen übertroffen, es war 
ein richtig schönes Event, trotz mancher Schwierigkeiten, die wir im Vorfeld und auch am Veranstaltungstag 
hatten. 

Wir hatten einen enormen Zulauf und die Resonanz der Besucher war durchweg positiv. Und wir planen es 
im nächsten Jahr zu wiederholen. 

In diesem Zug möchte ich auch noch die gute Zusammenarbeit mit den anderen ortsansässigen Vereinen 
erwähnen. Ohne die Unterstützung des FC Rielasingen-Arlen wäre unser Sommerfest gar nicht möglich 
gewesen. Auch der Narrenverein Rattlinger war als helfende Hand zu Stelle. Aber nicht nur beim 
Sommerfest, auch sonst arbeiten wir als Vereine gut zusammen und das ist schön, dass es kein 
Konkurrenzdenken, sondern mittlerweile ein harmonisches Miteinander gibt.  

Eine ebenso gute Zusammenarbeit haben wir mit unserem Verband dem HBTG—dem Hegau-Bodensee 
Turngau, er steht uns immer mit Rat und Tat zu Seite.  

Was uns noch ganz wichtig ist: Wir möchten an euch Trainer ein ganz großes Danke richten. Für eure Arbeit, 
euer Engagement, eure Motivation, eure ständig neuen Ideen.  

Ohne euch Trainer gäbe es den Turnverein nicht. Deshalb vielen Dank von der gesamten Vorstandschaft an 
euch. 

Und nochmal ein Danke von mir an den gesamten Vorstand. Es steckt so viel Arbeit in der Führung eines 
Vereins dieser Größe , wir sind nicht ein kleiner Verein mit 50 Mitgliedern, ich würde uns  als eine Firma 
bezeichnen, die in all ihren Facetten geleitet und geführt werden muss, und da steckt so viel Arbeit dahinter, 
die sich ein Außenstehender kaum  vorstellen kann. Daher vielen Dank euch allen. 

Marianne Heimberg                                             


